

KATA PENGANTAR

Allhamdulillah, Puja dan Puji Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat, rahmat dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Shalawat serta salam penulis panjatkan kepada junjungan Nabi Besar Muhammad SAW beserta sanak saudara, kerabat dan pengikutnya hingga akhir zaman. Aminn YRA.

Penyusunan skripsi yang dilakukan oleh penulis tentu saja tidak dapat terlepas dari berbagai pihak yang memberikan bantuan, balas kasih yang tiada terhitung penulis singgahkan dengan tulus dan ikhlas dalam setiap doa untuk semua pihak. Untuk itu melalui kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih yang amat mendalam untuk kedua orangtua penulis, Ayahanda terhormat, pejuang sejati yang selalu memberikan semangat dan motivasi membakar ambisi kesuksesan setiap anak – anaknya, dan untuk Ibunda tercinta yang selalu siap siaga menjadi tempat curahan hati setiap keluh kesah selama perkuliahan penulis, serta selalu menyiapkan gizi terbaik untuk anak – anaknya tanpa mempedulikan lelah dan sakit yang dirasakan, dengan jasa dan kasih sayang mereka penulis dapat menyelesaikan studi ini. Kepada keluarga besar, kakak dan adiku tersayang yang senantiasa mendukung perkuliahan penulis hingga saat ini.

Terima kasih kepada yang terhormat Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ, dan juga Pembantu Dekan I yakni Ibu Dr. Gantina Komalasari M.Psi. Terimakasih yang mendalam juga kepada Bapak Dr. Robinson Situmorang selaku Kepala Program Studi Teknologi Pendidikan. Kepada bapak Uwes A. Chaeruman M.Pd. dan ibu Dr. Murti K Wirasti, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang senantiasa berbelas kasih, peduli dan penuh perhatian serta kesabaran dalam mengarahkan

penulis untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini. Tanpa dua dosen pembimbing yang baik hati ini, niscaya penulis tidak akan dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Tidak lupa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar – besarnya kepada seluruh dosen dan jajaran Program Studi Teknologi Pendidikan, khususnya Ibu Dra. Dewi S. Prawiradilaga., M.Sc,Ed., Ibu Dr. Eveline Siregar. M.Pd, Dra. Ibu Suprayekti M.Pd, Ibu Santy Maudarty, Ibu Retno Widyaningrum, Ibu Asih dan Bapak Drs. RA. Hirmana Wargahadibrata.,M.Sc,Ed yang selalu senantiasa membuka pintu hatinya bagi penulis disaat membutuhkan bantuannya. Semoga kebaikan dari bapak / ibuu sekalian mendapatkan balasan yang lebih baik dari Tuhan YME.

Takluput pula penulis sampaikan kepada pihak BBPLK Cevest Bekasi yang telah banyak memberikan banyak bantuan, baik bimbingan, motivasi, sehingga mobilitas untuk penulis dapat terselesaikan dengan lancar. Kepada Pak Rusman dan Pak Binar M. yang dengan senang hati memberikan informasi kepada peneliti. Rasa terima kasih pula khususnya kepada seluruh Jajaran Divisi Metodologi Pelatihan Pak. Prasadha Aharsa, ST. Pak. Benny T. Parningotan, S.Kom.,M.M., Pak. Gian. Dan lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang selalu sabar memberikan bantuan, bimbingan, arahan, koreksi, serta ketulusanya melayani penulis selama masa penelitian. Semoga Tuhan YME membalas semua kebaikan bapak sekalian dengan rahmat yang berlipat ganda. Aminn.

Untuk teman – teman Teknologi Pendidikan Angkatan 2011 Reguler dan Nonreguler, khususnya Achmad Kurniawan, Dije, Rendhy Frastyo, Bang Ojan, Aditya KW, AWP, Susanti, Maharani, Panjul, Susi Herlia, Dita, Nia, Wahab Kamal, Hasyim, Falih, Adi Milano “The Don Juan of TP”, Candra, dan Partner Aliansi Skripsi Pustekom Anggita Ambar Astari, serta yang tidak

dapat disebut satu – persatu terimakasih atas tahun – tahun yang menyenangkan penuh kenangan ini guys.

Terakhir penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang terkait baik langsung maupun tidak langsung sehingga terselesainya penulisan skripsi ini oleh penulis. Penulis menyadari masih banyak kekurangan dan keterbatasan, sehingga penulis berharap untuk saran dan kritik positif yang membangun untuk perbaikan pada penelitian berikutnya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak.

Jakarta, 25 Januari 2016

Peneliti,

Sendy Resta Tirto.